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紫陽花が綺麗に色づき始める季節となりました。平素は、本校のＰＴＡ活動にご理解・ご協力をい

ただき、ありがとうございます。 

 さて、６月１日(木)に第１回目のＰＴＡ実行委員会を開催しました。まずは実行委員の自己紹介をし

てから、各委員会の事業計画等について話し合いました。 

 

（１）役員の交代について 

   赤阪小学校ＰＴＡ規約の選出細則第１０条に則り、役員の同世帯内での交代を役員会で承認し

ました。よって、令和５年度の副会長は古川儀信さんに代わり、古川祐子さんにお願いすることになり

ました。 

 

（２）会長あいさつ 

  お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。過去３年間は、やむを得ず中止や変更をしな

いといけない行事などもありましたが、ようやくコロナ前の生活に戻りつつあります。ＰＴＡ活動をしてく

中で、年々世帯数も減少してきていますが、これからも保護者の皆様と一緒に子どもたちを育み、子

どもたちが充実した学校生活を送ることができるようご協力よろしくお願いいたします。 

   

（３）校長あいさつ 

   本日はご参加いただき、ありがとうございます。この３年間は、コロナの影響を受け、いろいろな制

限を余儀なくされてきましたが、少しずつ教育活動も以前の形に戻せるようになってきました。今後も

感染症には留意しつつ、子どもたちがのびのびと学校生活を送ることができるよう、また、多様な教

育活動を展開できるよう努めていきたいと思います。ちょうど今日は創立記念日です。歴史を積み重

ねてきた赤阪小学校で普段通りの学校生活を日々送れることに感謝し、これからも普段通りの学校

生活を保障できるよう教職員みんなで保護者の皆様と協力しながら頑張って参ります。 子どもたち

の素敵な成長につながるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

（４）自己紹介（本部役員・各委員・学校参加者の順で） 

（５）事業計画案の報告 

◇本部役員より 

    ＰＴＡ年間事業計画（案）通り 

◇地区委員会より 

     ＰＴＡ年間事業計画（案）通り 

 

◇広報委員会より 

     ＰＴＡ年間事業計画（案）通り 

◇保健体育委員 

    ＰＴＡ年間事業計画（案）通り 

    

各委員会の事業計画案は、実行委員会で了承され、令和５年度事業計画として進めていくことに

なりました。 

 

（６）PTA会計より 

各員会の活動費予算、会計ノートの記入方法などの説明がありました。 

  

（７）実行委員会などの開催予定の確認 

◇実行委員会 

９月 ７日（木）２０：００ 

１０月 ５日（木）２０：００ 

１１月 ９日（木）２０：００（※予備日） 

    ※必要に応じて臨時実行委員会、臨時総会を開くことも確認 

◇役員選出候補者会議 

１月２５日（木）１９：３０ 

  ◇年度末委員総会（書面で行います） 

  

（８）実行委員会での話題 

 各地区の掲示板が老朽化しており、危険な場合は撤去も必要かもしれません。学校からのお知らせ

は昨年度末で終了しましたが、地区で活用されている掲示板もあるようなので、区長さんにも相談し

てみてはどうかという意見も出ました。地区委員さんで、昨年度の掲示物が残っていないかの確認を

していただくとともに、掲示板の状態も確認してもらうことになりました。状態によっては撤去が必要と

なるものもあるので、その場合の撤去方法については今後考えていくことになりました。 

 

（９）学校（教頭）より 

今まで制限されていてできなかったことが、少しずつできるようになりました。学校でも、縦割り班活

動などを通して、いろいろな学年が関わる取り組みができるようになってきました。学校ホームページ

にも掲載させていただいていますので、ぜひ活動の様子をご覧ください。今後は、ゲストティーチャーに

来てもらったり、校外学習に取り組んだりしながら、子どもたちの学びを深めていけるよう学習を進め

ていく予定です。主任児童委員や、スクールカウンセラーにも積極的に学校に関わってもらいます。こ

れからも保護者の方と共に子どもたちの頑張りを見守っていきたいと思います。 

 
※次回ＰＴＡ実行委員会は９月７日（木）２０時からの予定です。場所は、会議室で行う予定です。 

家 


